



CÉLINE REUILLE

## **ROLLE**

### **La Barcarolle II prend son envol**

Le bâtiment abritant la future garderie et l'unité d'accueil de la petite enfance (UAPE) baptisé Barcarolle II devrait être inauguré en octobre. Vendredi, Josephine Byrne Garelli, municipale, a conduit la cérémonie de pose de la première pierre. Les enfants de l'ancienne Barcarolle, qui a été démolie, sont accueillis dans une structure provisoire. Le bâtiment de La Fraternelle accueillera l'UAPE dès la rentrée d'août, en attendant l'inauguration de la nouvelle structure de 92 places. **● JOL**